
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 第４回川西地域協議会  

２ 日   時 令和３年２月１７日 午後１時３０分から午後３時５０分まで  

３ 会   場 川西公民館 大ホール  

４ 出 席 者 赤堀三幸委員、池田宏子委員、伊藤清治委員、小林久晃委員、小松徳美委員、 

小山晃委員、里見正明委員、田村実英委員、南波尚子委員、西沢利信委員、 

西嶋裕生委員、早川利恵委員、平林千春委員、室澤克彦委員、前所憲介委員、 

山田保子委員、吉池武夫委員 計１７人 

 

５ 市側出席者 宮下センター長、唐澤地域振興政策幹、小山主査  

６ 公開・非公開 公 開   

７ 傍 聴 者  １６人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和３年２月１９日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ あいさつ（小山会長） 

３ 事務局からの報告（欠席者２人会議成立、傍聴者１６人） 

４ 協議事項 

（１）連絡事項等 

    ・前回の会議記録の案は承認され公開することが決定。 

     

（２）研修 

  ア 有害鳥獣対策について（森林整備課） 

    （質疑） 

    ・獣害予防フェンスを設置する際、浦野と青木村の仕様の違いを調整してもらえるか。 

→ 調整する予定 

    ・竹林が獣の住処になっているので、市に対して竹粉破砕機等の貸し出しは頼めるのか。 

      → 市は粉砕機を持っていないが検討したい。 

    ・獣害対策について自治会との相談の機会を作ってもらえるか。 

      → 検討する。 

    ・罠をかける場所を住宅のそばにしないよう指導してもらいたい。また、鹿肉を動物園の餌にでき

ないか。 

      → 設置場所の指導は検討する。動物園の餌にすることは制約が多く難しい。 

    ＊罠については無線による通知機の設置で管理が楽になる。市としては導入への補助も含めて検討

しているところである。 

   イ 上田市の公共交通（交通政策課） 

    （質疑） 

    ・豊殿地区では住民がお金を出し合ってバスを運行しているが市の補助もある。個人で近所の人の 

送迎をした場合、市からの補助はあるのか。 

       → 法的には無届で個人がお金をもらって送迎することはできないが、ＮＰＯなど法人で実

施することは可能であり、その場合市の補助も対応できる。       

 （３）部会別協議（大ホールとまちづくり会議室に分かれて協議） 

     （再集合して協議内容を報告） 

     ・農業商工業の振興部会：調査票の原案とスケジュールについて報告 

     ・健康福祉部会：取り組みの方向性の検討とスケジュールについて報告 

 

 



（４）上田地域における地域協議会の設置単位の見直しについて 

    ｛市民参加・協働推進課からの説明に対する質疑｝ 

   ・右岸と左岸に分けるという提案について人口割合で分けたとの説明であったが、人口が少ない地

域にも独自の課題があり人数で振り分けるのはいかがなものか。 

    ・真田、武石、丸子は合併した旧町村なので地域協議会を残すとのことだが、川西や塩田も過去に 

合併してきた経過があり同等に考えてもらいたい。現状のままで良いと思われる。 

 

５ その他 

・次回：令和３年３月１６日（火）午後１時３０分から 

 

６ 閉会 

                                         以上 

       

 


